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經文：「...但聖經把眾人都圈在罪裡，使所應許的福因信耶穌基督，歸給 

那信的人...這樣，律法是我們訓蒙的師傅，引我們到基督那裡， 

使我們因信稱義...因為你們在基督耶穌裡都成為一了。既屬乎基 

督，就是亞伯拉罕的後裔，是照著應許承受產業的了。」【加三15-29】 

信息：紡織品下的美麗，生活出神的應許。 

一、 承受應許的產業 

                                                                   

                                                                   

                                                                   

                                                                   

二、 認識律法的價值 

                                                                   

                                                                   

                                                                   

                                                                   

三、 在基督裡成為一 

                                                                   

                                                                   

                                                                   

                                                                   

 

 

上週信息回顧：因著信與神和好 

經文：「無知的加拉太人哪，耶穌基督釘十字架，已經活畫在你們眼前， 

誰又迷惑了你們呢...你們受了聖靈，是因行律法呢?是因聽信福 

音呢?你們既靠聖靈入門，如今還靠肉身成全嗎...這便叫亞伯拉 

罕的福，因基督耶穌可以臨到外邦人，使我們因信得著所應許的 

聖靈。」【加三1-14】 

信息：一般世界的定義，認識福音的本質。 

人人都可以因著相信福音來與 神和好，在福音裡不分你我彼此、 

高低貴賤，神的救恩是白白的賞賜給每一個相信福音的人，因此 

我們不需要再額外添加其他的好行為或刻意遵守某些律法，才算 

為稱義。 

一、 不受無知的迷惑 

1. 當我們對聖經話語在知識上認知不足時，就很容易誤信了錯誤的

觀念。 

2. 在教會服事上若參雜了錯誤的觀念時，容易導致在服事上倍感

壓力。 

3. 要時時回歸到 神的話語裡，才不會入了迷惑，一直錯誤的熱心

下去。 

二、 依靠著聖靈入門 

1. 我們接受耶穌基督十字架的福音時，聖靈就內住在我們裡面了。 

2. 福音的本質是很單純的，只要因著聽到福音便相信的人就得救

了。 

3. 學習讓聖靈來引導我們，不受屬世界的影響讓單純的福音複雜

化。 

三、 人人都可以稱義 

1. 只要按照亞伯拉罕對 神有一顆單純的信心，人人都可以得著福

份。 

2. 就是因信稱義，因此要擺脫過去舊有的思維、習慣，不再被綑綁。 

3. 因耶穌基督已經擔待了我們的咒詛，使我們可以因著信與 神和

好。 


